



LE TENNIS



Afin de diversifier les activités sportives de vos enfants, l'école propose aux élèves des cours de tennis le vendredi après-midi.



Les enfants pourront découvrir, s'initier ou se perfectionner avec un professeur qualifié.



LES RAISONS DU PROJET

La pratique du tennis à l'école peut être bénéfique pour l'enfant sur les points suivants :

- Motricité.
- Mental.
- Emotionnel.
- Social.



AVANTAGES POUR L'ENFANT



Cours d'éducation physique plus variés et plus amusants. Apprentissage d'un « sport de toute une vie ».

Meilleur développement de la motricité dès son plus jeune âge et amélioration de la coordination. Acquisition d'outils pour une vie plus saine.

